

**Depuis 6 ans, je vis un conte de fée.
J'ai rencontré dans la région
parisienne, Jérôme un 7 juin 1997,
nous nous sommes mariés à St
Gaudens un 27 juin 1998, nous
avons eu notre petite Samantha un
24 octobre 1999, une jolie maison un
an après et pour conclure le 19 avril
2002 (date d'anniversaire de ma
maman), Thibault est venu au
monde. Autant vous dire que nous
vivons un bonheur intense et que
pour rien au monde je ne céderais
ma place !!! Car avant tout ça, je ne
savais pas ce que c'était que d'être
heureuse, comme quoi tout peut
arriver dans la vie ! Merci !**